

# NEWSPAPER

## Patroli Simpatik dan Pemberian Alat Olahraga ke Wilayah Binaan Kampung Waghete Deiyai

Achmad Sarjono - [DEIYAI.NEWS.PAPER.CO.ID](http://DEIYAI.NEWS.PAPER.CO.ID)

Jul 15, 2023 - 12:38



DEIYAI - Dalam rangka menjaga hubungan yang harmonis dengan masyarakat khususnya di wilayah satgas pamtas kewilayahan RI-PNG Yonif 527/BY (Pos Waghete), personel Pos Waghete yang di pimpin oleh Sersan Dua Haziz melaksanakan patroli Simpatik rutin kedaerah binaan Kampung Waghete, Distrik

Tigi, Kabupaten Deiyai, Provinsi Papua Tengah, Jum'at (14/7/2023).



Patroli Simpatik secara rutin ini dilakukan di didaerah binaan yang menjadi tanggung jawab Pos yang bertujuan agar keamanan dan ketertiban terpelihara sehingga wilayah Wahgete aman terkendali dan masyarakat leluasa melakukan aktifitas sehari-hari.

Kegiatan ini merupakan kewajiban Satgas Pamtas Kewilayahan RI-PNG Yonif 527/BY (Pos Waghete) terhadap wilayah daerah binaannya, ditengah-tengah kegiatan Patroli anggota menyempatkan untuk melintas di rumah tokoh pemuda Waghete Sdr. Jhon Wote di Area Pasar Waghete selanjutnya memberikan Alat olahraga berupa bola Voly dan Net supaya dapat digunakan untuk kalangan pemuda yang Hoby olahraga Voly." Tutur Danru Patroli Serda Haziz.



Lettu Inf Rei Wenda. S.Tr.Han. menambahkan bahwa pemberian Alat Olahraga berupa Bola Voly dan Net harapanya dapat dimanfaatkan semaksimal mungkin sehingga pemuda dapat memanfaatkan waktu luangnya dengan hal yang positif dan tentunya dapat menumbuhkan semangat serta motivasi bagi para pemuda dalam berolahraga khususnya Bola Voly selain itu agar Tim Bola Voly Waghete dapat mempersiapkan diri untuk menghadapi Turnamen Voly yang akan diselenggarakan oleh Kodim 1703/Deiyai pada bulan Agustus yang akan datang, " Ungkap Danpos"

Sementara itu tokoh pemuda Sdr. Jhon Wote yang mewakili anak-anak muda Wghete mengucapkan terima kasih kepada personel Satgas Pamtas Kewilayahan RI-PNG Yonif 527/BY (Pos Waghete) karena telah memberikan Bola Voly dan Net sehingga kami akan lebih semangat berlatih. (\*)